



Comité central

A tous les membres du CJ

*Le mot du président*

Chers clubistes et amis,

Si pour mon cinquième mot du président je vous annonçais le vol du bourdon, pour ce sixième c'est une boîte de Prozac (antidépresseur) qu'il faudrait vous proposer d'avaler!  
 Que dire de cette année ? Empruntons l'expression de sa majesté Elisabeth II (annus horribilis) et c'est peu dire. Covid, covid, covid, covid et encore covid, donc une année blanche, (il ne s'est rien passé ou presque), à marquer d'une pierre noire, ou encore "l'an foiré" (ce n'est pas de moi).  
 Mais nous sommes toujours là et à ma connaissance très peu de membre ont été affectés; mais quelques uns, hélas, n'ont pas résisté à cette faucheuse d'un nouveau genre. Une pensée pour eux.

Relevons la tête et visons la lumière au bout de ce tunnel.

Notre Club va bien, le nombre de membres est stable 863 au 30 novembre 2020, si toutes les informations sont arrivées à notre administratrice Laetitia qui est au top pour le suivi, aussi bien que Jean-Marc et c'est peu dire. J'en profite pour la remercier infiniment, en primeur, pour son excellent travail.

Mais la problématique est toujours la même, le renouvellement au sein des comités.

Il faut impérativement penser à leur trouver des remplaçants pour assurer la vie du club.

Concernant la fréquentation à nos sorties, cette maudite année n'a évidemment pas été un bon test!

Pour le calendrier 2021, on prend celui de 2020 et on change les dates; à quelques détails près c'est le même excepté que la rencontre d'hiver aux Pointes est annulée, toujours à cause d'un Covid tenace!

Le calendrier est joint à ce courrier.

Le Rameau de Sapin se porte toujours bien grâce à son rédacteur en chef Bernard. Son énorme cartothèque de potentiels rédacteurs-trices d'articles ne tarit pas; cette année les sections n'ont guère pu en fournir, au vu de l'impossibilité d'avoir des activités; mais n'hésitez pas à me contacter si vous avez des textes ou des résumés de vos activités à publier.

Votre comité central a évidemment fonctionné au ralenti (5 séances) ce qui ne m'empêche pas de remercier ses membres comme chaque année.

Je suis convaincu qu'ils sont prêts à en remettre une couche durant cette nouvelle année. Merci à: Magali Saam, secrétaire aux verbaux; Rose-Marie Prêtre à la commission des courses avec Justin Aubry également vice-président; Denis Robert, toujours secrétaire correspondances, Philippe Sebbak caissier. Et, de plus, merci à tous les autres clubistes pour leur participation aux différentes tâches. Arlette Veillard, à la mise sous pli du courrier que vous recevez; Pierre Morel, responsable de notre propriété du Creux du Van, Jacques Bovet et Roland Stettler, respectivement responsables de la botanique et de la géologie.

Sans oublier Jean-Marc qui s'occupe encore du site et gèrera le transfert de notre fichier membres de ClubMaker (qui cesse ses activités) à Fairgate nouveau gestionnaire.

Le "Guide de terrain" n'avance que très lentement. Le Dr. Jason Grant a eu encore plus de travail, suite au Covid, à préparer des cours par vidéo pour ses étudiants; étudiants dont certains seront ses principaux collaborateurs à la réalisation de ce guide. J'ai bon espoir que pour l'automne 2021 nous puissions le consulter! Nous sommes également sur un nouveau projet d'un ouvrage concernant la roche aux noms, à l'initiative de Philippe Druart et Bernard Vauthier.

Pour terminer, chers membres et amis, je vous envoie mes meilleurs vœux pour 2021. Que tout se passe bien pour vous et n'oubliez pas votre Club préféré !

Amicalement votre président  
 Laurent Bernaschina